
平成 25 年 5 月 8 日 
都道府県小学生バレーボール連盟 

理事長様 
日本小学生バレーボール連盟 

会 長 渡部 晴行 
理事長 工藤  憲 

 
 

緊 急 連 絡 
 
 連休も明け、都道府県予選に向けご多忙の毎日と思います。 
 そのような中、大変申し訳ありませんが次の二点について周知徹底くださるようにお

願いいたします。 
 一つ目は、別添の通りＪＶＡより危機管理についての文書が入りましたのでご熟読下

さい。 
 二つ目は、日常のファミリーマート利用における領収書集めについてです。大会に特

別協賛いただいているファミリーマートに末永く支援していただく一方策として日常的

にもファミリーマートを利用していこう、そして、その成果として領収書を集めようと

いう取組を昨年から開始しました。 
ところが、先般ファミリーマート本社から、自分が買い物した以外の領収書も集めて

おいて渡してほしいと、バレーボール関係者が店舗に要求してくるケースが全国で三件

起きている、と連絡がありました。 
 私どもの意図していることとは全く異なることで、不正と言われても返す言葉もあり

ません。 
 先日次年度以降の契約について話し合いを持った折にも、私たちの取組を「大変、熱

意を感じる」と、評価していただいたばかりなのに、このようなことが起きてしまって

誠に残念です。 
 私どもも、今後の契約に影響が出ないよう対応に全力を尽くしますが、都道府県にお

かれましても二度とこのようなことが起きないよう・起こさないよう、全関係者に大至

急周知徹底下さいますようお願いいたします。 


